

5000万署名 地域集会開催を成功させ



85. 10. 24

No. 2072

国鉄千葉動力車労働組合

千葉市要町二一八（動力車会館）
(鉄電)二九三五六・(公衆)〇四七二二二七〇七

中曾根打倒で「分割・民営化」阻止

国鉄「分割・民営化」反対五千万人署名運動は、千葉県においても九月二八日の中曾根政権による国民無視の国鉄分割開始している。動労千葉は当該単組として國労とともに「組合員一人百名」の獲得を目指し、各支部で取り組まれ、着々と成果が報告されてきている。十一月ストー地域集会と結合させ、全支部でさらに強力に署名運動を推進しよう。

目標「組合員一人百名」の署名

② 当面十月いっぱいは、単産獨自行動で取り組むこととし、知人・友人・親戚などを集中的に集める。

③ 十一月以降、各地区での統一行動、地域割りに基づき地域に出て集める。

九月二八日、総評の呼びかけに応え、「中曾根政権による国民無視の国鉄分割・民営化に反対し、国民の足と生活を守り、国鉄及び関連に働く仲間の雇用を守るために、国民の多数派形成を目指し、壮大な国民運動を開拓する」ことを目的に「五千万人署名千葉県推進委員会」が発足し、大要次のことを決定した。

① 署名獲得目標は、有権者の過半数（千葉県では一八〇万人）を目指す。

② 国労・動労千葉は「組合員一人百名」他組合は「一人十名」

③ 署名対象者は、有権者・利用者全て。

④ 署名活動は、十月十三日から十二月十五日までとする。

⑤ 各地区労を中心とした「地区推進委員会」が中心となり取り組む。

——この秋が正念場——

中曾根は、十月十日、「7・26答申」を閣議決定し、一〇四国会会期中の二月と三月にも一三〇にのぼる国鉄関連法案の上程を計画している。

まさに、この秋が正念場である。十一月ストライキの意義と正義性がますます決定的となっている。五千万人署名、各地域集会を成功させ、組織の足腰を強化し、全組合員が撃つて一丸となつて十一月末ストライキへ決起しよう。

目標数の七割を達成した支部も

動労千葉は、この決定を受け、

- ① 各支部は、「各地区推進委員会」の中心となつて取り組む。

いまこそ反核・軍縮・平和だ！

日本の
政治を変える
10.27
中央行動

国連軍縮週間
10.27 中央行動
10月27日、10時、上野公園へ

とき
●10月27日(日)午前10時～午後4時
ところ
●上野公園
大噴水南側会場(中央集会)
水上音楽室会場
池の端の沿道会場
東京大学
シンポジウム・講演会など